

## Le Loney Bowl de retour à Acadia pour le 14 novembre

La court ordonne que le match soit joué en réponse à l'appel de SMU

(Le 12 novembre 2017, Wolfville, N.-É.) Deborah Smith, juge en chef adjointe de la Cour suprême de la Nouvelle-Écosse, a ordonné que le Loney Bowl 2017 soit joué entre l'Université Saint Mary's et l'Université Acadia au plus tard le mardi 14 novembre 2017. Le match de championnat AUS se jouera dorénavant le mardi 14 novembre à l'Université d'Acadia à 14h HA.

« Nous avons entendu le tribunal et nous nous en tiendrons à sa décision », a déclaré Kevin Dickie, directeur du programme sportif d'Acadia, depuis Saskatchewan où il en déplacement pour raison familiale. "Nous avons été déçus par la série d'événements hors de notre contrôle ici et ailleurs qui ont conduit à l'annulation du match de championnat de samedi. Ce sont des questions qui seront traitées plus tard de façon beaucoup plus substantielle, mais pour l'instant nous nous concentrons sur l'avenir immédiat avec la préparation du Loney Bowl ce mardi, et gagner le droit d'accueillir l'Uteck Bowl à Wolfville. Les prochains jours représentent une opportunité importante pour nos joueurs, nos entraîneurs, nos anciens et nos fidèles partisans, et nous allons mettre ces distractions externes de côté afin de nous concentrer entièrement sur ce qui se passe sur le terrain. "

Les spectateurs qui prévoient d'assister au Loney Bowl le 14 novembre peuvent communiquer avec la billetterie d'Acadia pour obtenir plus de détails sur les achats de billets. La billetterie peut être atteinte au 1-800-542-8425 ou 902-542-5500.



